

# Bürger-Energie-Genossenschaft dankt Gerhard Ayasse

Langjähriger Aufsichtsratsvorsitzender wird in der Generalversammlung verabschiedet.

**MÜHLACKER.** Im Rahmen der 13. Generalversammlung der Bürger-Energie Region Mühlacker e. G. haben die Mitglieder der Genossenschaft den langjährigen Aufsichtsratsvorsitzenden Gerhard Ayasse in den Ruhestand verabschiedet. Er habe, hieß es, die Bürger-Energie seit ihrer Gründung 2011 begleitet. Dafür sei ihm die Genossenschaft zu großem Dank verpflichtet.

Wie berichtet, hatte bei der Versammlung im Umlandbau der Geschäftsführer der Stadtwerke Mühlacker, Roland Jans, in seiner Funktion als Vorstandsmitglied der Energie-Genossenschaft eine positive Bilanz aus dem vergangenen Geschäftsjahr gezogen. Wie es ergänzend in einer Mitteilung heißt, werde für 2022 eine Rekorddividende von 3,8 Prozent an die über 600 Mitglieder ausgeschüttet, die Anteile für knapp sechs Millionen Euro halten.

Die Genossenschaft steuere weiterhin auf einem soliden Kurs, und auch hinsichtlich der Mitgliederzahlen gebe es einen positiven Trend. Die eingebrachten 11 782 Anteile mit je 500 Euro summierten sich auf ein Geschäftsguthaben in Höhe von 5,9 Millionen



Dank an Gerhard Ayasse (Mitte): Matthias Maier (v. li.), Vorstand Sören Genthner, Edwin Neugebauer, Tanja Gerst und Michael Fritz vom Aufsichtsrat, und die weiteren Vorstände Jörg Schüle und Roland Jans verabschieden den langjährigen Aufsichtsratschef. Foto: privat

Euro, und die CO<sub>2</sub>-freie Einspeisung von Strom aus erneuerbaren Energiequellen habe 2022 bei rund 14,5 Millionen Kilowattstunden gelegen. Diese Menge, heißt es bei der Genossenschaft, entspreche dem durchschnittlichen Jahresverbrauch von rund 4800 Haushalten. Bezogen auf den aktuellen Strommix seien 2022 etwa 5400 Tonnen an CO<sub>2</sub> eingespart worden.

Die Genossenschaft habe zudem einen Rekordgewinn von rund 349 000 Euro erwirtschaftet, was gegenüber dem Jahr davor eine Steigerung um 108 Prozent bedeute. Die Auszahlung der Dividende erfolge am 14. Dezember, teilte die Bürger-Energie Region Mühlacker mit, deren Mitglieder bei der Generalversammlung Mitglieder des Aufsichtsrats bestätigten beziehungsweise neu wählten. Neu im Gremium vertreten sind Stadtrat Veit Kibele und Professor Dr. Herbert Emmerich. Die Bürger-Energie Region Mühlacker eG bleibe weiterhin offen für neue und interessierte Mitglieder, auch seien weitere Projekte in der Planung und Realisierung, um die positive Entwicklung zusätzlich voranzutreiben. pm